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 通信の冒頭ではコロナの話題が欠かせなくなりました

が、昨年の今月号を見ると、「寒くなれば室内の換気もお

ろそかになり、それが新型コロナウイルスの第6波にも

繋がるという話もあります。」とありました。1年経って

今や第8波にいます。これを書いている時点（11/22）
で過去最多の2115人の感染確認が公表されました。3
年ぶりのインフルエンザの流行も予想されています。と

にかく免疫効果を上げて体調を崩さないように気をつけ

るしかありません。今後の学校行事等が無事行われるこ

とをただ祈るばかりです。 

＜高大連携探究中間発表会＞ 

 高大連携進学コース2年4組の生徒たちが、11月22
日に探究学習中間発表会として、総合的な探究の時間で

今年度取り組んできたテーマについて、3つのグループ

に分かれて、それぞれ一人ひとりがポスター発表を行い

ました。各自のテーマは多種多様で、なかなかジャンル

分けは難しいのですが、「子供の成長、発達、心理、食事

の好き嫌い」、「日本のアニメ」、「児童虐待、障害」、「教

育のデジタル化」、「LGBTQ」、「本の未開墾ジャンル」

など挙げれば切りがありませんが、1年生の高大コース

も熱心に聞いていました。2月の最終プレゼンが今から

楽しみでもあります。 

＜第 2 学年修学旅行へ＞ 
 コロナ禍のため、ここ2年間中止を余儀なくされた修

学旅行でしたが、3年ぶりに実施の運びとなりました。

第8波の中どこに行っても感染の危険は付きまといます

が、換気や手洗い等できる感染対策は十二分に行い、楽

しい思い出を作ってきてほしいと思います。 
【沖縄コース】12/1首里城公園 2ひめゆりの塔・資料

館～沖縄平和祈念公園 3海洋博記念公園～世界遺産今

帰仁城跡 4ナゴパイナップルパーク 
【関西・広島コース】12/1金閣寺～北野天満宮 2清水

寺～ユニバーサルスタジオジャパン 3広島平和記念公

園～宮島 4厳島神社 
 
 
 
 

 

＜生徒会認証式・スローガン＞ 
 11月1日に新執行部の認証式が行われ、メンバーがそ

れぞれの決意を述べました。22日には放送による礼拝の

後でしたが、今期のスローガンが発表されました。 
会 長 三浦 紗弥（2-4） 副会長 福田  莉（2-4） 
副会長 松坂 太智（1-5） 書 記 高瀬 愛麗（2-1） 
書 記 大越 心陽（1-5） 会 計 吉田 拓郎（1-4） 
広 報 石嶋 美祐（2-1） 
 スローガン「瞬歓」 またたく間、極めて短い期間と

いう意味を持つ「瞬間」と、楽しみ喜ぶという意味の「歓

喜」という2つの言葉を掛け合わせた造語です。「瞬」

には、一瞬のように感じてしまうほど短い青春。「歓」に

は、その期間を過ごしている時、思い出した時に楽しか

ったと思える学校にしていきたいという思いを込めまし

た。このスローガンの下よろしくお願いします！ 

＜全校礼拝より＞ 
新約聖書 ヨハネによる福音書 11章28節～37節 



新約聖書 マタイによる福音書 第10 章16 節

＜部活動の活躍から＞ 
 新人大会ではけがに泣き準優勝に終わった柔道部でし

たが、全校高校選手権大会県予選では満身創痍の下、堂々

の4連覇を成し遂げました。個人戦では5階級のうち2
階級を制しました。日報駅伝では、Aチームが3年生の

意地を見せて3位に入賞。サッカー部は選手権に続きベ

スト4まであと一歩。 
（11/18～19） 

団体 優勝 決勝3－2盛岡南（4年連続11回目の優勝） 
個人60kg級②市ノ渡大誠 66kg級①小田祐輝 73kg級

③伊藤旬 81kg級③熊本蓮 無差別級①山藤光星③浅田

唯斗 女子個人57kg級③一戸柚 

 
（11/23） 

 盛岡大附Ａ2時間41分29秒 
【1区 佐々木稼全⑩ 2区 北田楓雅④ 3区 工藤七斗⑥  
4区 折戸元希⑦ 5区 田中佑弥③ 6区 天瀬海斗③】 

盛岡大附Ｂ2時間43分11秒 
【1区 松本藍琉⑧ 2区 佐々木悠斗⑤ 3区 菊池冬磨④  

4区 川村侑也③ 5区 中野鼓堂⑥ 6区 大宮大和⑩】

 

（11/18～20） 
2回戦14－0葛巻 3回戦3－0北上翔南 準々決勝 
1 1 PK5-6 花巻東 ベスト８ 

＜本も読み映画も観ています＞ 

 「今月お薦めの一冊」というコーナーも暫くさぼって

いましたが、本も映画も多少ペースは鈍いですが、ちゃ

んと楽しんでいます。今回は映画について最近感じたこ

とを伝えようと思います。最近の映画はやたら尺が長い

ということ。2時間越えがほとんどで、「ブラックパンサ

ー」の新作は3時間に手が届きそうな感じで、面白いの

だが如何せん長い。洋画だけでなく日本映画も長い。大

作だから長いのか、映画会社の戦略なのか、折角ある程

度のお金を払うのだから、それなりに長くなくては損を

した気になるのか、私にはそう思えてくる。もっと短く

スリリングな映画があってもいいのでは、フランス映画

「秘密の森の、その向こう」72分ながら傑作でした。 


